



### Modenschau 2015 für brustkrebsbetroffene Frauen

Was in den letzten Jahren schon sehr gut angenommen wurde, hat unsere Erwartungen in diesem Jahr mehr als nur übertroffen: Die Modenschau für brustkrebsbetroffene Frauen sollte am 7. März 2015 stattfinden. Aufgrund der sehr hohen Nachfrage mussten wir diesmal die Teilnehmerzahl begrenzen, um allen Anwesenden in unserem Ladenlokal einen Rahmen bieten zu können, in dem man sich wohlfühlt und wo sich Gespräche entspannt und themenreich entwickeln können. Gemeinsam mit den Firmen Anita und Amoena haben wir diesen Rahmen auch in 2015 wieder geschaffen.

entspannter führen lässt, haben alle Beteiligten während der Veranstaltung in der Hindenburgstraße 51-55 festgestellt. Besonders reichlich Gebrauch wurde dann auch von unserem unschlagbaren Angebot während der Veranstaltung gemacht: Bei Kauf eines Prothesen BHs erhielt die Kundin innerhalb 14 Tagen nach unserer Modenschau einen Slip geschenkt. Da konnten die Wenigsten „nein“ sagen und es wurde somit auch noch zu einem lohnenswerten Nachmittag, Quintessenz für das nächste Jahr: Eine rechtzeitige Anmeldung gleich nach Erhalt unserer Einladung ist sinnvoll.



Unser Team hat für eine perfekte Veranstaltung gesorgt.



Die Modells waren mit Spaß dabei



Es fand ein reger Austausch zwischen Kundinnen, Modells und Fachberaterinnen statt. Dass sich ein Gespräch mit einem erfrischenden Fruchtcocktail in Händen noch

